

## ABSTRAK

**Indriyanti Reski Putri, 105 192 418 15. 2015 . *Peran Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Pengembangan Media Pembelajaran di SMP Negeri 7 Makassar.* Dibimbing oleh Abd Aziz Muslimin dan Muhammad Ali Bakri.**

Penelitian ini bertujuan untuk meneliti peran guru dalam penggunaan media ketika memberi materi pendidikan Agama Islam saat proses belajar mengajar di kelas pada siswa karena guru masih menggunakan metode ceramah sehingga menimbulkan kejenuhan dan berkurangnya motivasi belajar siswa. Berdasarkan permasalahan tersebut peneliti memberikan sebuah solusi yaitu pengembangan media pembelajaran yang dapat mengatasi kejenuhan dan meningkatkan motivasi belajar.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan menggunakan jenis penelitian lapangan (Field Research). Pengumpulan data dilakukan menggunakan instrumen wawancara, observasi dan dokumentasi. teknik analisa data yang digunakan dalam penelitian yaitu *data reduction* menyederhanakan informasi dari catatan-catatan yang ditemukan dilapangan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) peran guru pendidikan agama Islam di SMP Negeri 7 Makassar secara umum telah berperan dengan baik, karena guru telah melaksanakan perannya dengan baik dengan memberikan informasi tentang pengembangan media pembelajaran dengan memperbaharui metode pengajaran sesuai dengan kebutuhan siswa, sehingga membuat siswa lebih aktif dalam proses pembelajaran dan mudah memahami informasi yang diberikan. 2) pengembangan media pembelajran di SMP Negeri 7 Makassar masih memerlukan banyak pengembangan. Guru melakukan pengembangan media pembelajaran yang di inovasi dalam bentuk gambar, video serta film edukasi dengan materinya di ambil dari buku paket. 3) faktor pendukung pengembangan media pembelajaran yaitu adanya fasilitas yang disediakan sekolah yang memudahkan guru dalam penyampaian materi pembelajaran, memotivasi minat belajar siswa. Faktor penghambat dalam pengembangan media yaitu kurangnya penguasaan dalam penggunaan media.

Implikasi dari penelitian ini dapat memberi masukan dari pengembangan media kepada guru untuk menggunakan media dengan baik yang dapat memenuhi kebutuhan pendidikan serta dapat meningkatkan motivasi belajar siswa.

**Kata Kunci : Peran Guru, Pengembangan Media, SMP Negeri 7 Makassar**